

12 **VIJAR**

VIERNES, 28 DE ABRIL DE 2017 ABC
 abc.es/viajar



HOMENAJE A DIANA DE GALES EN KENSINGTON PALACE



PATIOS DE CÓRDOBA

Propuestas

En mayo, flores y fiesta

Planes

Mayo es un mes de «puentes». Y, quizá por ello, también de festivales, fiestas, exposiciones florales y competiciones deportivas de primera fila

POR PALOMA SANTAMARÍA

Pacios de Córdoba

Durante la primera quincena de mayo (del 2 al 14) Córdoba celebra la Fiesta de los Patios, en el que luce la primavera más que en ningún otro lugar. Paralelamente al concurso se celebra un festival con numerosas actuaciones folclóricas donde se dan cita los mejores cantaores y bailarines de la tierra. Todo esto acompañado del vino Montilla-Moriles, fino de la tierra con tapas típicas. El barrio más señero para verlos es el del Alcázar Viejo, entre el Alcázar y la parroquia de San Basilio, aunque también los encontramos por el barrio de Santa Marina, alrededor de San Lorenzo y la Magdalena, y en la judería, junto a la mezquita.

Feria de Abril en Sevilla

Del 30 de abril al 6 de mayo Sevilla se viste de fiesta para celebrar la Feria de Abril. En el recinto ferial del barrio de Los Remedios se levanta toda una ciudad en miniatura donde casetas y atracciones acogen al visitante entre farolillos de colores, «pescaito frito», rebujito y baile. Durante una semana, las más de mil casetas se transforman en el segundo hogar de los habitantes de esta ciudad, un espacio donde divertirse hasta altas horas de la madrugada.

Las Cruces de Granada

La ciudad de Granada es sin duda una de las joyas de España. Allí se celebra el 3 de mayo una de las fiestas con más arraigo popular, el Día de la Cruz. Las calles, plazas, patios y balcones se visten de flores y engalanan maravillosos altares en honor a la

Santa Cruz. El 3 de mayo competirán 89 cruces en las cuatro modalidades: 23 cruces en calles y plazas, 15 en escaparates, 18 en colegios y 32 en patios.

Tarraco Viva

Las localidades de Tarragona, Constantí, Altafulla, Vilarrodona y Falset —ciudades con vestigios romanos— celebran, a partir del 15



Tarraco Viva ofrece 430 actividades

de mayo, el festival de recreación histórica Tarraco Viva en el que se han programado 430 actividades. El festival plantea la divulgación del mundo grecorromano a través de la figura del emperador Adriano, amante de la Grecia clásica que visitó varias veces Tarraco. www.tarracoviva.com

Cruces y Mayos de Piedrabuena

Las fiestas de las Cruces y Mayos de Piedrabuena, en Ciudad Real, declaradas de Interés Turístico Regional, invitan a los turistas a celebrar una tradición que se remonta a 1212. Durante los primeros días de mayo, los vecinos reproducen altares en los que instalan dos tipos de cruces, de tela y brezo, que colocan en las habitaciones de sus casas que esos días se abren al pueblo.

EN MAYO LAS FLORES PROTAGONIZAN MUCHAS DE LAS FIESTAS EN ESPAÑA

Tren de Cervantes

Los amantes del ferrocarril vuelven a tener una cita en El Tren de Cervantes, que permite conocer la histórica Alcalá de Henares en un viaje cómodo desde Madrid, disfrutando de una inolvidable y entretenida jornada en la cuna del escritor español más universal. Patrimonio de la Humanidad por la Unesco y foco incomparable de cultura durante el Siglo de Oro. Todos los sábados del 1 de abril al 29 de julio y del 9 de septiembre al 9 de diciembre.

Tenis y motos

La primera quincena de mayo, el deporte vive dos citas importantes en España. Por un lado, del 5 al 14 de mayo, Madrid se convierte en la capital mundial del tenis con el torneo Mutua Madrid Open en el que se darán cita los tenistas más reputados del mundo. Por otro, el apasionante Campeonato del Mundo de MotoGP llega al Circuito de Jerez los días 5, 6 y 7 de mayo para disputar el Gran Premio Red Bull de España, 4ª prueba puntuable de la temporada 2017.

«El Jardín Blanco» de Londres

Para aquellos que mediten ir a Londres, se acaba de abrir al público el Jardín Blanco, en Kensington Palace, para conmemorar el veinte aniversario de la muerte de Diana de Gales. Rosas, narcisos o tulipanes adornan «White Garden», un espectáculo natural que puede ser visitado de forma gratuita desde una pasarela pública.

Los jardines de Marivent



Vista de los jardines de Marivent, en Palma

J. GRAPELLI/EFE

El 2 de mayo se abren al público los jardines del palacio de Marivent, residencia de los Reyes en Mallorca. Turistas e isleños podrán pasear, de forma libre y gratuita, por los más de 9.000 metros cuadrados de un jardín con hasta 40 especies vegetales diferentes, la mayoría de ellas autóctonas, lo que le confiere un gran valor botánico, cultural e histó-

rico. A todo ello hay que añadir 12 esculturas de Joan Miró realizadas por el artista mallorquín entre 1969 y 1981 y cedidas por su familia. La entrada de los visitantes se realiza por la puerta principal del Palacio que da acceso a la zona ajardinada, que podrá ser visitada todo el año a excepción de en Semana Santa y del 15 de julio al 15 de septiembre.